
 
 

                                                        

 
                        Mercredi 2021-07-07                                                                   Proçès-verbal 

                            

       

 

                                                                    Assemblée Générale Annuelle 

 

 Ouverture de l'assemblée; 

            @ 19h25 

            Proposée par: Serge Grenier                 Secondée par: Kim Elbilia 

 

            Présences: 

 

NOM Présent(e) Absent(e) 

 Denman Denis, Prés.  Siège #4 x  

 Vaillancourt Marc, V-prés.  Siège #2 x  

 Roberge Marc, Trés.  Siège #1 x  

 Benoit André, Dir. Siège #7  x 

 Corbeil André, Dir.  Siège #6   x  

 Cyr Louise, Dir. Siège #3 x  

 Elbilia Kim, Dir.  Siège #10  x  

 Grenier Serge, Dir.  Siège #5 x  

 Lavigne Marc, Dir.  Siège #8 x  

 Mann Michel, Dir.  Siège #11 x  

 Yale Michel, Dir.  Siège #9 x  

 Jacques Sénéchal, observateur. x  

 

 

      1b. Régularisation de l'avis de convocation de l'AGA 2021;    

            Après vérification, de l'avis de tous, tout est conforme. 

            Proposée par: Serge Grenier                Secondée par: Kim Elbilia 

 

      2. Compte rendu du P-V de l'année dernière 2020-08-13; 

           La lecture faite par le Président Denis Denman et le tout fut accepté à l'unanimité. 

           À titre d'infomation seulement. 

 

      3. Élection des Directeurs (sièges pairs) pour les 2 prochaines années; 

          Jacques Sénéchal a été nommé Président d'élection. 

          Proposé par: Denis Denman                Secondé par: Marc Roberge 

 

 

 

   Comité d’Ensemencement  

 Vallée de la Lièvre 
        
          www.cevlpeche.weebly.com ou sur Facebook 

 
 

http://www.cevlpeche.weebly.com/


 
              

#2   Marc Vaillancourt    
Proposé par: Marc Lavigne       Appuyé par: Michel Mann     

Marc Vaillancourt  
 

 #4     Denis Denman  
Démission de Denis Denman. 
Jacques Sénéchal     
Proposé par: Denis Denman     Appuyé par: Louise Cyr   

 
 

Jacques Sénéchal 
 

  #6      André Corbeil                          
Proposé par: Serge Grenier      Appuyé par: Michel Yale  

André Corbeil 
 

 #8    Marc Lavigne   
Proposé par: Denis Denman     Appuyé par: André Corbeil   

Marc Lavigne 
 

 #10     Kim Elbilia 
Démission de Kim Elbilia 
Acceptée par le Président. 

Vacant 

  
       

4.  Élection des Membres du Bureau pour l'année 2021-2022 et présentation du nouveau C.A.; 

            Kim Elbilia a été nommée Présidente d'élection. 

            Proposée par: Denis Denman                Secondée par: Marc Roberge                          
             

Président  
  

Denis Denman 
Démission de Denis Denman. 
Jacques Sénéchal 
Proposé par: Denis Denman   Appuyé par: Marc Lavigne 

Jacques  
Sénéchal 

V. Président Marc Vaillancourt 
Proposé par: Marc Roberge    Appuyé par: Jacques Sénéchal 

Marc 
Vaillancourt 

Secrétaire Marc Roberge 
Proposé par: André Corbeil    Appuyé par: Serge Grenier 

Marc 
Roberge 

Trésorier 
 

Marc Roberge 
Proposé par: André Corbeil    Appuyé par: Serge Grenier 

Marc 
Roberge 

 
 

       5.  Présentation du rapport annuel 2020-2021 par le Président; 

            Un résumé des activités lu par le Président Denis Denman et le tout fut accepté par les 3 Administrateurs. 

            Rapport disponible dans le dossier: Ordre du Jour et P-V de 2021. 

 

       6.  Les états financiers et explications des dépenses données par le Trésorier Marc Roberge;  

            En caisse en date du 2021-07-07: 

 

 À la Caisse Desjardins:  $  5,959.38 

Dans la petite caisse:  $       82.25 

Sous total de:     $  6,041.63 

Cartes de membres reçues 

ce soir 2021-07-07: 

 $     775.00 

À venir le la Municipalité:  $  3,000.00 

Total de:     $  9,816.63 



        

            État des revenus et dépenses du 1ier avril 2020 au 31 mars 2021: 

 

     Revenus:          

Cartes de membres $ 4825.00   

Tournois 0.00   

Intérêts 0.00   

Revenus de formation $ 3373.00   

Commandites et dons $ 8300.00   

   $ 16,498.00 

          Dépenses: 

Frais de poste  0.00   

Fournitures de bureau  $      293.55   

Repas et Kilométrage  0.00   

Prix et tirages   $      200.00   

Équipements et entretien  $      388.82   

Publicité et représentation  $   1,872.17   

Frais de Banque  $        42.00   

Assurances  $      545.00   

Frais de formation  $    3105.13   

Ensemensements  $ 10,059.00   

   $ 16,506.57  

   - $ 8.57 Pertes 

   

Une question de André Corbeil à Marc Roberge concernant le peu de profit engendré par les cours de 

formation des armes à feu qui se situe autout de $260.00 ? 

Après vérification, il y a eu des dépenses pour l'achat de savon à main, de désinfectant et de masques en 

relation avec les demandes sanitaires faites par la santé publique ré: Covid 19.  Ce sont des produits très 

dispendieux en grosses quantités et le fait qu'il y a eu seulement un cours de diffusé!! C'est la le problème, 

C'est résolu!!...   Le tout fut expliqué par Marc Roberge et accepté par les Directeurs présents.                      

                                                    

       7. Les ensemencements du 27 janvier et du 18 février 2021, rétroaction des journées; 

            *27 janvier résolution  2020-12-23-001 ensemencement $2000.00; 

             Commentaires: Tout va bien et on garde la même recette.                                                                     

            *18 février résolution  2021-02-18-002 ensemencement $2000.00; 

              Commentaires: Tout va bien et on garde la même recette. 

 

       8. Les cartes de membre, la distribution à date expliquée par le Président; 

           En date du 07 juillet 2021 avec la recette remise ce soir provenant des Directeurs,  nous avons vendu 247   

           cartes pour un montant de $4080.00 dont la majeure partie a été vendue par le Dépanneur du Lac des Îles.  

           Il reste encore des cartes en circulation au Dépanneur, au Camping Plein Air, au Coureur des Bois et de   

          quelques Directeurs.  Malgré toutes les restrictions imposées par le Ministère de la Santé Publique, nous  

           sommes au même niveau que l'année dernière. 

           La seule différence, c'est qu'il se vend plus de cartes familliales ($25.00) que l'année dernière, alors pas  

           besoin d'augmenter le tarfif des cartes, il se fait naturellement!!  Merci à tous.. 



 

       9. Demande à la municipalité pour la vérification des états financiers 2019-2020; 

            Il semble que, provenant du Trésorier, qu'il y a un retard dans la vérification des états financiers même de  

            2019-2020.  Il est vrai par contre qu'il y a du mouvement de personnel au sein de l'administration de la  

            municipalité.  Jacques Sénéchal, le nouveau Président, propose que nous demandions encore cette année            

            à la municipalité de faire la vérification et que l'année prochaine, le tout pourrait se faire à l'externe par  

            l'entremise du Directeur Michel Yale à qui son ami comptable pourrait faire le tout en commandite.   

            Dossier à suivre... par la nouvelle administration. 

            Proposée par: Jacques Sénéchal             Secondée par: Marc Vaillancourt   

 

      10. Les activités passées et à venir selon les normes en vigueur (réunions, nettoyage des sentiers etc...);  

                               *Ensemencement du 2021-02-18-002 besoin de 2 signatures; 

                                 Proposé par: André Corbeil                Secondé par: Serge Grenier 

                                 Résolution:  2021-02-18-002           

                               *Ensemencement du 2021-06-04 besoin de 2 signatures; 

                                 Proposé par: Marc Vaillancourt          Secondé par: Michel Yale 

                                 Résolution:  2021-07-07-001 

      *Pas de Pêche en Herbe en 2021 ce qui veut dire pas de subvention du MFFP $2000.00; 

        À titre d'information pour les Directeurs.  

      *Poser les 5 caméras (défectueuses) aux différents endroits par qui et quand; 

                                  Marc Vaillancourt est passé chez moi le lendemain chercher les 5 caméras, Merci. 

                                *Il est à noter que les 2 sites Web du CEVL sont mis à date après chaque événement.    

       

      11. Varia; 

      *La lettre au Maire pour le lac Gaucher, les sauts.  

        Une copie envoyée en c.c. aux Directeurs. À date, je n'ai pas reçu de retour du Maire.  Je vais   

        attendre encore jusqu'au prochain conseil de ville le 13 juillet prochain et probablement que je  

        vais avoir des nouvelles sur les lieux.  À suivre...  

      *Une information du Directeur Serge Grenier, il s'est fait pirater son courriel alors détruire   

        celui que l'on a en notre possession.  Un nouveau suivra bientôt. 

      *Distribution des chandails à titre d'information.  

                                 La distribution sera faite après la levée de l'assemblée et le tout est enregistré sur un document   

                                 dans le dossier *Dépenses Social et imprévues* du CEVL 2021.  Pour le moment, c'est Marc   

                                 Roberge qui a les chandails en sa possession.  Merci Marc!  

                               *J'ai remis ma lettre de démission dans le dossier Administratif du CEVL sous *Élection et   

                                 démissions 2021*.  Kim et moi avons fait une adresse au personnel et nous serons toujours la   

                                 pour aider ou rendre service....                   

 

      12. Période de questions; 

     *Une question du Directeur Marc Lavigne concernant l'APLI et les règlements sur le lac des 

        Îles.  Jacques Sénéchal en tant qu'ancien Directeur à l'APLI a répondu à sa question et s'en est      

        suivi une discussion sur les dates de pêche au lac des Îles.  Tout a été bien compris mais pas  

        par Madame Nadon! 

 

      13. Levée de l'assemblée. 

            @ 20h40 

            Proposée par: Serge Grenier               Secondée par: Marc Lavigne 

 

Denis Denman, Président             
 


